
1 月 26 日 ，国 际 米 兰 队 球 员 什 克 里 尼 亚 尔
（左）与 AC 米 兰 队 球 员 凯 西 拼 抢 。 当 日 ，在
2020-2021 赛季意大利杯足球赛四分之一决赛中，
国际米兰队以 2 比 1 战胜 AC 米兰队，晋级四强。

新华社发（阿尔贝托·林格利亚 摄）

国际米兰胜AC米兰
意大利杯四分之一决赛：

爆冷输给英超“副班长”
曼联丢掉榜首

中新网客户端 1月 28
日电 北京时间 28 日凌晨，
在英超第 20 轮比赛中，曼
联主场 1:2 爆冷不敌联赛

“副班长”谢菲尔德联队，
丢掉榜首位置。

本场比赛第 22 分钟，
客 队 谢 菲 尔 德 联 打 破 僵
局，弗莱克主罚角球，布莱
恩 抢 点 头 球 攻 门 弹 柱 入
网。第 29 分钟，马夏尔在
角球机会中捅射破门，但
裁判示意冲撞门将犯规，
进球无效。

易边再战，曼联继续
发起攻势，第 48 分钟，B 费
直塞给格林伍德，后者低

射遗憾打偏。第 63 分钟，
特莱斯主罚角球，马奎尔
跟进头球冲顶破网，曼联
扳平比分。

第 73 分钟，伦德斯特
拉姆倒三角回敲，伯克禁
区内推射，皮球打在图安
泽贝身上反弹入网，曼联
再 度 落 后 。 直 到 终 场 哨
响，曼联也未能扭转战局，
最终 1:2 不敌谢菲尔德联。
此役过后，曼联积 40 分落
至次席，少赛一场的曼城
以 1 分优势占据榜首。

在赢下曼联后，谢菲
尔德联积 8 分，仍在积分
榜垫底。
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全力确保东京奥运会举行全力确保东京奥运会举行 鼓励运动员接种疫苗鼓励运动员接种疫苗
国际奥委会主席巴赫：

这次竟然是因为颜值？
中新网客户端北京 1

月 28 日电 28 日，一位名叫
李嗣镕的男足球员与荷甲
海牙队签约的消息火遍社
交媒体。然而这位 18 岁小
将爆火的原因，却不是因为
他是前国脚李明的儿子，也
不是因为个人出色精湛的
球技，而是他的颜值。

根据俱乐部公告，李嗣
镕 与 海 牙 俱 乐 部 签 约 到
2024 年夏天，这是他足球生
涯的第一份职业合同。

据报道，李嗣镕是海牙
青训学院历史上培养出来、

成为职业球员的第一个中
国球员，他目前是海牙 U18
队员，司职边后卫。

签约后，李嗣镕喊出了
目标，希望自己能尽快进入
海牙一线队，打上荷甲，进
而实现代表中国国家队比
赛的梦想。

有中国球员留洋是好
事，但让李嗣镕和中国足球
火到出圈的，是超高的颜值
……

在签约海牙的新闻传
出后，李嗣镕去年 11 月在
社交媒体上发布的一段个

人训练视频被网友们挖出。
视频中多是李嗣镕日

常训练的场景，帅气感十
足。看着李嗣镕，与年轻时
的李明确实有几分神似，不
但继承了父亲的足球基因，
也继承了帅气的长相。

有 网 友 甚 至 评 论 道 ：
“中国足球反正这样了，还
不如选点好看的，让我们看
看帅哥流汗好了”、“ 现在
开始足球就是我的生命”。

“弟弟努力进国足，你
踢 得 再 差 我 都 不 会 骂 你
的”、“帅哥好好练球，踢得

好长得帅，以后代言会排着
队找你的”、“小帅哥，放高
中我会暗恋的程度吧”……

也有人留言说，竞技体
育还是要靠实力的，长相是
锦上添花，还是要踢得好才
行。

无论如何，李嗣镕已经
踏上了足球生涯的第一步，
外界的关注是动力也是压
力，选择留洋踢球，更是一
条充满困难和挑战的路。
祝愿李嗣镕能够在这条路
上坚定奔跑，早日登上荷甲
舞台，早日为国足征战。

当地时间 2020 年 10 月 21 日，东京奥运会和残奥
会组织委员会在东京向媒体公开了，观众等进入赛场
时通过的行李安检区运营的实证试验。

中新社北京 1 月 28 日
电 瑞士当地时间 27 日，国
际奥委会举行执行委员会
会议，国际奥委会主席巴
赫在会后举行的新闻发布
会上表示，国际奥委会正
全力以赴确保东京奥运会
的举行。

受 新 冠 肺 炎 疫 情 影
响 ，原 定 于 2020 年 7 月 举
行 的 东 京 奥 运 会 推 迟 至
2021 年。然而进入 2021 年
后，日本国内疫情反弹，确

诊病例增多，加之全球疫
情 依 然 未 能 得 到 有 效 遏
制，关于取消东京奥运会
的声音越来越多。

巴 赫 表 示 ，没 有 人 能
够预估今年 7 月份全球疫
情形势，但类似于取消奥
运会的言论严重伤害了正
在备战中的运动员，国际
奥委会的工作依然是举办
奥运会而非取消奥运会。

“国际奥委会一直为举办
一届安全的东京奥运会而

努 力 ，时 间 就 是 在 今 年 7
月 23 日。”

不过，巴赫坦言，眼前
的困难依然存在。“奥运会
的组织工作本来就是一项
很大的挑战，东京奥运会
史上首次延期更是加剧了
举办工作的复杂性，再加
上疫情的影响，可以说我
们没有可供参考的模板，
每天都在接受新的考验。”

另据国际奥委会官网
显示，巴赫近期在电话会

议中表示，国际奥委会将
同各国家 (地区)奥委会合
作，鼓励并帮助运动员、官
员及其他相关方在前往日
本参加奥运会之前接种疫
苗。“这将有助于为东京奥
运会提供安全的环境，同
时也是对日本国民的负责
和尊重。”
巴赫也同时强调，国际奥
委会对于疫苗接种始终遵
循四项原则，一是为所有
人创造一个安全的奥运会

环境，二是疫苗优先为易
感人群、医务工作者等接
种，三是鼓励奥运会参与

者在有条件接种的情况下
接种疫苗，四是接种疫苗
并不具有强制性。

李嗣镕与父亲李明。图片来源：海牙足球俱乐部

李嗣镕签约海牙。图片来源：海牙足球俱乐部

中国男足球员再上热搜 东京奥运会测试赛重启
时间推迟到4月3日

新华社东京 1 月 28
日电 东京奥组委 28 日
透露，原计划 3 月初重启
的奥运会测试赛将推迟
一个多月举行，第一项重
要测试赛将是 4 月 18 日
开始的国际泳联世界杯
跳水赛。

由于日本对抗疫情
采取的入境限制措施，原
定于 3 月 4 日至 7 日举行
的第一项测试赛——国
际泳联花样游泳奥运会
预选赛被迫推迟。按照
东京奥组委当日发布的
新的测试赛日程，比赛将
推迟到 5 月 1 日至 4 日举
行，地点仍然在去年 10
月刚刚启用的东京水上
中心举行。这也是花样
游泳项目最后一项奥运
会预选赛，比赛将决定双
人和团体项目的奥运会
参赛名额，日本队以东道
主身份已经获得比赛资
格，不需要参赛。

东京奥组委公布的
奥运会和残奥会测试赛
和测试活动共有 18 项，
前两项都是小规模的运
营测试活动，分别是 4 月

3 日开始的轮椅橄榄球
测试和 4 月 10 日举行的
水球测试。对于东京奥
组委，真正的考验是 4 月
18 日至 23 日在东京水上
中心举行的世界杯跳水
赛，这同样是一项奥运会
预选赛，到时候日本境外
的运动员能否进入日本
参赛，将是对东京奥组委
防疫成果的巨大考验。

其他几项重要的测
试赛还包括 5 月 1 日至 2
日举行的国际排球赛，5
月 4 日举行的体操世界
杯赛，5 月 5 日在札幌举
行的马拉松节，5 月 9 日
至 11 日在奥林匹克体育
场举行的田径比赛，最后
一项测试赛是在 5 月 14
日至 16 日举行的三人篮
球赛。

为了应对第三波疫
情，自从 1 月 8 日开始，
包括东京都在内的日本
11 个都道府县先后进入
紧急状态，紧急状态原计
划在 2 月 7 日结束，但有
报道说，日本政府正在计
划将紧急状态延长一个
月。

日本难在奥运会前实现群体免疫
外媒援引伦敦的一位

专家预测称，尽管日本已锁
定了数量居亚洲之首的一
批新冠疫苗，但日本很可能
要在计划举办东京奥运会
的日期过了两个月后才能
通过大规模疫苗接种实现
对新冠病毒的群体免疫。

据路透社伦敦 1 月 25
日报道，上述消息对日本首
相菅义伟来说将是一个打
击。目前日本在新冠疫苗
接种方面落后于大多数主
要经济体，而菅义伟曾承诺
到今年中期给民众提供足
够数量的疫苗。

英国“有限空气”数据
分析公司创始人拉斯穆斯·
贝克·汉森说：“日本在疫
苗接种上似乎动作迟缓。
他们依赖从美国大量进口，

可是目前看来，他们不大可
能从辉瑞等美国企业那里
获得数量庞大的疫苗。”

汉森说，要到今年 10
月前后，也就是奥运会结束
大约两个月后，日本才能让
疫苗接种率达到 75%，这是
实现群体免疫所需的基准
比例。

报道称，日本已筹划好
从辉瑞、莫德纳和阿斯利康
等公司购买 3.14 亿剂疫苗，
足 够 本 国 1.26 亿 人 口 使
用。但是其他国家在推出
疫苗时遇到的问题让人怀
疑日本能否按时让疫苗供
应到位。

日本疫苗项目负责人
东野太郎上周说，会从 2 月
开始为民众注射第一支疫
苗。

另据共同社东京 1 月
25 日报道，日本首相菅义
伟 25 日出席众院预算委员
会会议，表示“力争”6 月确
保全体国民所需数量的新
冠疫苗到位。
围绕确保疫苗的时间，政府
的信息传达出现了混乱。
官房副长官坂井学此前曾

表示“预计”到 6 月确保，菅
义伟的答辩等于否定了该
发言。在去年的临时国会
上，菅义伟曾提及“最晚到
明年上半年确保能提供给
全体国民的数量”，立宪民
主党的小川淳也就此指出

“有所倒退”。
来源：参考消

资料图：朱婷在比赛中。中新社记者 杜洋 摄

保障球员健康 世界排球联赛
将以安全泡泡形式进行

中新网客户端 1 月 28
日电 北京时间 27 日晚，据
国 际 排 联 消 息 ，2021 年 世
界排球联赛将以“安全泡
泡”的形式举行，以保障运
动员和相关人员的健康。

根 据 公 告 ，“ 安 全 泡
泡”的概念将保护所有参
与者的健康，即在一个安
全的环境中，男女各 16 支
队伍将进行定期高频的新
冠肺炎检测，此举将大大
降低病毒传播的风险。循
环赛和决赛将在同一个比
赛场馆举行，每个组别的
比赛数量将和原先的赛事
保持一致。

该概念是在与赛事相

关 人 员 密 切 协 商 后 制 定
的，并在瑞士当地早些时
候的 VNL 理事会最新视频
会议上通过了这一提案。
在获得 VNL 理事会的批准
后，国际排联将与有办赛
意愿的主办方展开谈判，
计划在今年 2 月份公布主
办国和比赛日程。
按 照 去 年 公 布 的 赛 程 对
阵，世界排球联赛原计划
在 5 月 11 日至 6 月 10 日进
行分站赛争夺，总决赛于
6 月 23 日至 6 月 27 日在中
国南京进行，中国女排将
先 后 坐 镇 北 仑 、天 津 、澳
门、香港以及江门主场迎
战 15 个对手。

欧足联重申欧洲杯将在12城举办

力争让球迷进场观战

中新网客户端 1月 28
日电 北京时间 27 日晚，据
欧足联官网消息，欧足联
同欧洲杯 12 个承办国以
及组织者代表进行讨论，
确认欧洲杯仍将在 12 座
城市举行，并将力争让球
迷入场观战。

欧足联主席切费林表
示：“欧足联承诺 2020 年
欧洲杯会按照原计划在 12
座城市进行，欧洲杯是欧

洲国家足球的旗舰赛
事，也是草根足球和
足球发展的重要资金
来源。我对于疫情形
势非常乐观，相信随
着赛事的临近，情况
会出现很大不同，我
们也要给予主办城市
和政府更多时间，以
便让 6 月、7 月的前景
稳定下来。”

“球迷是让足球
变得特别的重要因素，对
于欧洲杯每一场比赛来说
都是如此，为了让球迷进
场成为现实，我们必须竭
尽所能。”

按照计划，欧洲杯今
夏将在 12 个城市举办，分
别是毕尔巴鄂、都柏林、伦
敦、格拉斯哥、阿姆斯特
丹、哥本哈根、慕尼黑、罗
马、布达佩斯、布加勒斯
特、圣彼得堡和巴库。

欧足联主席切费林


